

Oposición Panameña Prepara Paro Nacional el Miércoles

PANAMA, mayo 14 (UPI).— Los opositores del general Manuel Antonio Noriega ondearon el domingo pañuelos blancos y gritaron "justicia, justicia", al recorrer las iglesias de todo el país para protestar por la anulación de las elecciones y por la represión contra los candidatos de la oposición.

Las protestas, organizadas por la Alianza Democrática de Oposición Civilista (ADOC), aparentemente cuentan con el respaldo de la Iglesia católica.

Los candidatos a la primera y segunda vicepresidencia, Ricardo Arias Calderón y Guillermo Ford, acudieron a cuatro templos diferentes en esta capital, recalando que continuarán su lucha, ambos tuvieron una gran acogida en cada lugar que visitaron.

En la Iglesia de Don Bosco, Arias Calderón se paró a un lado del altar de la Iglesia y le dio la mano a varios de los fieles que acababan de recibir la

comunión.

Frente a la Iglesia, Arias Calderón repitió el llamado de la oposición para realizar una "huelga ciudadana" el miércoles.

"Nosotros vamos a paralizar el país y pedir a la Organización de los Estados Americanos que se solidaricen para sacar al dictador", dijo.

Ford, Arias Calderón y Endara, quien tuvo que ser hospitalizado por heridas en la cabeza tras el ataque del miércoles, están promoviendo una serie de acciones para hacer que Noriega acepte los resultados de las elecciones celebradas el 7 de mayo.

La primera acción es un esfuerzo para convencer a las naciones latinoamericanas y europeas para incrementar la presión diplomática y económica contra el régimen de Noriega.

La Conferencia Episcopal de Panamá, encabezada

—Favor pase a la página 39.



ANUNCIAN PARO NACIONAL. Ciudad de Panamá, mayo 14. El candidato opositor a Vicepresidente, Guillermo Ford, conduce una manifestación contra el fraude del general Antonio Noriega, en esta capital. La oposición convoca a un paro nacional el miércoles. (Reuter).

España no Exigirá Visas a Ciudadanos de L.A.

Cáceres (España), mayo 14 (EFE).— España mantiene "la firme decisión" de no exigir visados a los ciudadanos de países iberoamericanos ni ahora ni en 1993, afirmó el domingo el secretario español de estado para la cooperación y para Iberoamérica, Luis Yáñez.

Esta decisión española habrá de "armonizarse" con las normas adoptadas por la Comunidad Europea

en relación con la frontera exterior comunitaria, añadió Yáñez.

El Secretario de Estado español asistió el viernes a la clausura en Cáceres (Oeste) de un seminario sobre "la política exterior en Iberoamérica en el horizonte del 92", que reunió a los embajadores de España en América Latina y Estados Unidos, con excepción de Panamá, y a altos

—Favor pase a la página 53.



VOTA. La Rioja, Argentina, mayo 14. El candidato peronista Carlos Menem, vota en la provincia de La Rioja, durante las elecciones presidenciales del domingo. (Reuter).

Solís Palma Admite Ventaja Electoral de la Oposición

SAN JOSE, mayo 14 (EFE).— El ministro encargado de la presidencia de Panamá, Manuel Solís Palma, admitió que la oposición mantenía una "pequeña ventaja" electoral previa a los comicios en ese país, que fueron anulados el pasado miércoles, informó el sábado un rotativo costarricense.

El diario "La Repú-

blica" señala, basado en un informe proporcionado por el Tribunal Supremo de Elecciones de Costa Rica a medios nacionales, que Solís "había admitido ante el magistrado (Rafael) Villegas Antillón que había una pequeña ventaja del partido de oposición".

Yolanda Pulice, pre-

—Favor pase a la página 53.

Ahorcan a 14 Narcotraficantes en Irán

Nicosia, Chipre, mayo 14 (AP).— Catorce traficantes iraníes de drogas fueron hallados culpables por tribunales islámicos y ahorcados públicamente el sábado en cuatro ciudades, infor-

—Favor pase a la página 49.

Juan Pablo I Se Suicidó dice Diario Británico

LONDRES, 14 de mayo (AP).— Un nuevo libro sobre la muerte del papa Juan Pablo I después de un reinado de 33 días sugiere que el pontífice estaba tan agotado por la responsabilidad que dejó de tomar sus medicinas. Según un informe publicado por The Sunday Times de Londres.

El periódico londinense está publicando extractos del

—Favor pase a la página 44.



EMITE VOTO. Córdoba, Argentina, mayo 14. El candidato presidencial de la Unión Cívica Radical, Eduardo Angeloz, emite su voto en Córdoba, en las elecciones del domingo. (Cable-foto AP).

Sin Incidentes Celebran Elecciones en Argentina

BUENOS AIRES, mayo 14 (AP).— Con entusiasmo y en orden, millones de argentinos concurren el domingo a las urnas para elegir al sucesor del Presidente Raúl Alfonsín, quien al entregar el mando el 10 de diciembre será protagonista de la primera transferencia de poder de un mandatario civil a otro civil en 61 años.

Los dos únicos candidatos a quienes se asignan posibilidades

de triunfo son Carlos Menem, de la oposición peronista y Eduardo Angeloz, de la Unión Cívica Radical (UCR) de Alfonsín.

En realidad para ser consagrado Presidente se requerirá no solamente obtener mayoría de votos populares, sino conseguir la mayoría absoluta de electores, que el 10 de agosto se reunirán para elegir al Presi-

—Favor pase a la página 49.

Papa Condena Abusos de Curas al Celebrar Misas

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 14 (AP).— El Papa Juan Pablo II expresó su adhesión a las reformas en la misa, pero en una carta apostólica dada a conocer el viernes advirtió que han habido "innovaciones extravagantes" y abusos intolerables.

El Pontífice dijo que los cambios en las ceremonias eclesásticas dispuestos por el Segundo Consejo Vaticano tienen por objeto

ayudar a la renovación de la Iglesia católica.

En cambio, afirmó, hubo quienes "han promovido innovaciones extravagantes, alejándose de las normas de la sede apostólica o de los obispos, perturbando así la unidad de la Iglesia y la piedad de los fieles, y aun contradiciendo en ocasiones cuestiones de la fe".

En la carta apostólica, fechada el 4 de diciembre, Juan Pablo II

—Favor pase a la página 39.



DIA DE PENTECOSTES. Ciudad del Vaticano, mayo 14. Penitentes miembros de una confraternidad de caridad, entran a la Iglesia de San Pedro en el Vaticano, en la cual el Papa celebró el Día de Pentecostés, el domingo. (Cable-foto AP).

Sandinistas Imitarán Fraude de Noriega Dice Oposición

PANAMA, mayo 14 (EFE).— La "contra" nicaragüense afirmó el domingo que el general Manuel Antonio Noriega "debe salir" de Panamá y denunció que el gobierno sandinista pretende imitar, en los comicios de 1990, la experiencia de las elecciones celebradas en este país el domingo 7.

En una carta dirigida a Ricardo Arias Calderón, a quien consideran vicepresidente electo de Panamá tras las elecciones del domingo 7, que fueron anuladas el miércoles 10 por las autoridades de este país, los

dirigentes de la "contra" expresaron su "repudio a las amenazas lanzadas por la dictadura sandinista en contra de la auténtica soberanía del pueblo panameño".

El gobierno de Managua prometió ayudar "con todos sus recursos" a los panameños en caso de que Estados Unidos lanzase una invasión militar a este país, lo cual es considerado por los jefes de los rebeldes antisandinistas como una amenaza a la libre determinación del pueblo panameño.